

一般質問

今回の定例会は、12月6日、7日、10日の3日間にわたり、20名の議員が市政を取り巻く諸問題について、意見・提案をまじえながら、市長などの考えをたどりました。
質問、答弁の要旨は次のとおりです。

(前ページからの続き)

のあり事業について行うべきであり、補助効果に消極的評価のあるものについては、思い切って削減するなど、サンセット方式を導入する等の補助のあり方を検討すべきである。

①今後、受益者負担については、不公平感の是正の観点から、適正なあり方について検討すべきである。

②財政状況を判断するに当たって、必要とされる財政に関する情報提供がなされていない。市民に対するアカウンタビリティという観点からも、市財政の将来計画及び、基本理念等も含めた情報提供を徹底すべきである。

③民間委託については、行政に対する市民要望は増大化し、各自治体では財政

効果等の観点から民間委託を増やす傾向にある。当市においても、民間委託の可能なもの、また、民間委託によりサービスの向上が図れるものは積極的に委託をすべきである。今後、民間委託を検討するに当たっては、

④清掃業務の民間委託については、市民要望のある午前中の収集、夜間の収集及びごみ集積所の清掃管理など、積極的に推進する必要がある。また、分別収集、環境問題等については、分別収集、環境問題等で指導的な仕事に従事するべく職務内容の変更を行うこと。

⑤施設管理公社への委託については、かなりの部分でさらにも再委託されており、直接委託した場合と比較してコストの削減になっていない。また、市に依存するところが多

⑥契約時においては、民間従事者の労働条件等が保持されるように配慮すること。

⑦遊休資産の有効活用については、当行政改革特別委員会

⑧競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑨存在意義がない。強く検討を求める。

⑩競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑪遊休資産の有効活用については、当行政改革特別委員会

⑫競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑬存在意義がない。強く検討を求める。

⑭競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

から積極的に推進していくこと。その結果として削減できた人員については、新たな業務及び市民要望に対応するため、計画的に行うこと。

③清掃業務の民間委託については、市民要望のある午前中の収集、夜間の収集及びごみ集積所の清掃管理など、積極的に推進する必要がある。また、分別収集、環境問題等については、分別収集、環境問題等で指導的な仕事に従事するべく職務内容の変更を行うこと。

④施設管理公社への委託については、かなりの部分でさらにも再委託されており、直接委託した場合と比較してコストの削減になっていない。また、市に依存するところが多

⑤契約時においては、民間従事者の労働条件等が保持されるように配慮すること。

⑥遊休資産の有効活用については、当行政改革特別委員会

⑦競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑧存在意義がない。強く検討を求める。

⑨競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑩遊休資産の有効活用については、当行政改革特別委員会

⑪競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑫存在意義がない。強く検討を求める。

⑬競争入札をする場合、民間企業と市が同じ条件で競争できるような体制を検討すること。

⑭遊休資産の有効活用については、当行政改革特別委員会

地域の学校に通うと違法?

今村路加(社・民・生ネ)

私は、どの子ども地域の学校へと願っている。しかし、文部科学省はその願いと逆の法律改正を準備している。「障害」児は普通学校に「健常」児は普通学校にと基本的に分け、手のつかない「障害」児のみが特別で普通学校に通え、医療ケアや重複障害等の子どもが普通学校に通うことは、「違法」と明言している。「障害」があるだけで違法だなんておかしくありませんか。市は「障害」によつて差別をしない教育を

教育長 現在も町田市で就学相談をやっていますが、例えば養護学校所見が出された

場合、保護者の方の希望とかを聞くわけですが、所見が出て普通学校を希望する場合には、やはり養護学校に比べて、人的にも設備的にも、通常市立の学校ではそこまでレベルがいきませんので、十分なケアは受けられませんよという話をさせていた。それで最終的に保護者の方の希望があれば、それを尊重していくという姿勢だと思います。今後法令を整備するということなので、法令に違反するとか、その法令自体が罰則規定を持つことになれば、また検討せざるを得ないと考えています。

生産緑地追加指定と支援策

中山勝子(市民派クラブ)

緑の基本計画では、農のあるまちづくりが示されています。都市農業を守り育てるため、生産緑地の追加指定を望みますか。

市長 町田市の都市計画審議会等の意見などをいただきながら、平成一四年度に生産緑地の追加指定を実施したいという方向で取り組んでいきたい。

農業振興策をさらに推進させる必要があると思うが、考えを伺います。

農業委員会会長 市に協力して、農業者のニーズを先取りした施策を進め、農業の維持発展を図っていきたい。

国民健康保険の負担軽減を

殿村健一(日本共産党)

市民に重い負担となっている国民健康保険の引き下げを検討すべきだがどうか。

市長 保険料を今ここで引き下げを検討するというのはとてもいい状況であることと理解いただきたい。

滞納者への資格証(二ヶ月等)の交付を行うのではなく、減免条件を元に戻すべきだがどうか。

市長 今、滞納も多いというので、別の意味でこれらの納入の増進について呼びかけているので、今直ちにやるといった用意はありません。

な土地など、あまりにも多くの課題がある土地を所有していることが明らかになった。当委員会は市民の財産である公有財産(土地)を有効に活用及び管理するため、下記の提言を行う。

①公有財産(土地)の有効利用を目的とした検討委員会を設置すること。

②検討委員会は市民、学識経験者及び関係民間事業者を含めた委員会とすること。

③公有財産(土地)を有効活用及び管理するための専門部署を創設すること。

④労務管理について

①町田市の職務階制は中に複雑な職名を置いているため、市民から見ても非常にわかりづらい組織機構になっている。組織を簡素化し、市

民から理解されやすい組織機構に再編すること。

②責任の所在を明らかにするため、所属、職名、氏名及び顔写真を記載したネームプレートを着用すること。

③人事制度について

④企業との観点から民間企業との人事交流制度等の導入を検討すること。

⑤人材の登用を柔軟に行うため、役職定年制度を設けること。

⑥主任になるまでの期間を短縮するなど任用制度全般にわたって再検討すること。

⑦再任用制度が実施されることから、経験豊富な再任用職員を活用し、支所機能の充実を図るなど、地域ニーズへの対応を図ること。

⑧専門性を必要とする職場での人事異動は、定期異動とは別にすること。人事異動は

職場の必要性、職員の希望、人材育成の観点からそのあり方について再検討を行うこと。

⑨日常の業務を公正に評価するとともに能力開発の観点から人事考課制度を導入すること。

⑩給与・手当について

⑪給与体系を見直し、生活能力給の導入を検討すること。

⑫公務員の給与制度においては、異なる職種には異なる給料表を適用することから給与表は行政職及び技能・労務職に分離すること。

⑬職務と責任に応じて給与を決定するとの趣旨から、同じ職層であっても、それぞれの職務に応じた給与とする

⑭人事考課制度の導入に当たっては期末手当に連動させ

ること。

⑮特殊勤務手当については個々に、かつ具体的に再検討を行い、そのあり方を常に留意し、適正化を図ること。

⑯年功序列的な現行の給与体系を見直し、職務給の原則に則つた給与体系を確立すること。

⑰労務について

⑱行政に携わる職員的能力を適正に引き出し、十分な活用を図る労務管理は組織体の機能に重要である。職員課を改編し、労務を担当する専門の部署を設け、部長職を配置し、労務全般の把握を行うこと。

⑲職員団体との交渉のあり方を見直すとともに、交渉窓口の一本化を図ること。

⑳以上をもって、行政改革特別委員会の調査については、終了となりました。

し、春・夏・冬休み、土曜日の開所時間を午前八時三十分から十五時三十分とする。

教育長 小学校区一カ所を目標として今実施しようとしているが、夏休みは平成一四年度から午前八時三十分が開所して、春休みは平成一四年度から考えています。冬休みと土曜日は今後検討していきたい。

老朽化した町田駅前歩道橋の改修、バリアフリー対策を実施すべきだがどうか。

牧田助役 上り下りのエスカレーター、エレベーターの設置ができないかという形の基本設計の業務委託を発注してあります。

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設

児童保育を早急に増設